



COMMUNIQUE DE PRESSE

Ziwig lance GYN-ARN, une étude pionnière pour le développement d'un test salivaire de diagnostic multi-pathologies en gynécologie

Lyon, 18 décembre 2023 — Ziwig, la biotech française à la pointe de l'innovation, spécialisée dans l'analyse avancée de l'ARN salivaire, annonce le lancement de GYN-ARN, une nouvelle étude très prometteuse pour la santé des femmes.

Cette étude ambitieuse fait suite au succès de celles ayant permis de créer Ziwig Endotest®, le tout premier et unique test salivaire qui marque une avancée majeure dans le diagnostic de l'endométriose, en mettant fin à l'errance diagnostique trop souvent douloureusement vécue par les patientes. Une avancée déterminante pour l'orientation vers un parcours de soins pertinent et efficient. [Pour en savoir plus cliquez ici](#)

L'innovation au service de la Santé des Femmes.

GYN-ARN vise à identifier les signatures ARN spécifiques de chacune des principales pathologies gynécologiques, symptomatiques, bénignes ou malignes, pour lesquelles une prise en charge chirurgicale est indiquée.

Cette étude d'envergure, d'une durée de 34 mois, inclura 2200 patientes réparties dans 50 centres de gynécologie et oncologie à travers 10 pays en Europe, au Maghreb et au Moyen-Orient. Les pathologies étudiées incluent l'endométriose, l'adénomyose, les kystes ovariens, les fibromes, les dysplasies cervicales précoces, ainsi que les cancers de l'utérus et du col de l'utérus.

Les résultats de GYN-ARN serviront un nouvel objectif de Ziwig : développer un test salivaire multi pathologies fiable, simple et facilement accessible. Ce test, d'une nouvelle génération, permettrait ainsi de diagnostiquer ces diverses pathologies et de prédire la réponse des patientes aux traitements chirurgicaux.

Connaitre plus pour soigner mieux

Grâce à sa plateforme technologique de pointe, Ziwig améliore la connaissance de la singularité moléculaire de chaque individu. Cette caractérisation nouvelle permet de lever rapidement des incertitudes diagnostiques et pronostiques et autorise ainsi les patientes à être plus impliquées dans leurs parcours de santé. Pour les professionnels de santé, elle renforce la voie d'une médecine ultra personnalisée et plus pertinente. Elle contribue aussi à l'efficience des systèmes de santé.

A propos de Ziwig

Ziwig est une biotech innovante française spécialisée dans l'analyse de l'ARN salivaire et en IA. Elle fonctionne en écosystème au carrefour de plusieurs disciplines médicale, scientifique et numérique. Elle est fortement engagée dans les innovations de rupture qui accompagnent la transformation des systèmes de santé vers une médecine de précision plus efficace, plus humaine et plus accessible.

CONTACT PRESSE

Aurélia Adloff - Finn Partners, Tél : 06 89 38 94 70
sante@finnpartners.com